
СОБРАНИЕ РАЙОННОГО
' -ХОЗЯЙСТВЕННОГО АКТИВА

Вчера состоялось собрание районного партийно-хозяйственного
актива. С докладом «Об итогах выполнения социалистических обяза-
тельств предприятиями, организациями, совхозами района за 1976
год и задачах на 1977 год» выступил второй секретарь горкома

КПСС Л. И. Бурин.
В обсуждении доклада приняли участие: секретарь партбюро це-

ментного завода В. С. Гайдамакин, секретарь комсомольской органи-

зации лесокомбината Н. В. Кондратьев, тракторист совхоза «Роди-
на» В. Г. Николаев, председатель рабочкома совхоза «Осьминский»
Е. С. Проворова, директор объединения «Ленинградсланец» В. П.
Рябцев, начальник ПМК-15 Л. А. Тарасов, секретарь партбюро
ПМК-102 стройтреста № 63 С. Г. Тюрин, начальник Северо-Запад-
ного СМУ треста «Коксохиммонтаж» 3. М. Шульман, бригадир до-

бычной бригады шахты «Ленинградская» В. А. Юдчиц, мастер фи-
лиала швейного объединения «Маяк» Г. Н. Яковлева.

С заключительным словом выступил Л. И. Бурин.
По обсужденному вопросу собрание приняло постановление.

На собрании актива были приняты социалистические обязатель-
ства трудящихся Сланцевского района на 1977 год.

В работе собрания актива принял участие заместитель заведую-

щего отделом культуры обкома КПСС В. А. Лопатников.

Про, етарии всех стран, соединяйтесь!
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ОБСУШДАЕМ

ПИСЬМО ЦН ИПСС

1НЕРГЕТИНИ
ТРУПА КОЛЛЕКТИВА !

ОТ ВЫСОКОГО КАЧЕСТВА
РАБОТЫ КАЖДОГО -

ТРУДОВАЯ СЛАВА

В 1976 году бригада М 3 филиала швейного объединения
«Маяк», которой руководит мастер Нина Александровна Боб-
кова, наибольшее количество раз выходила победителем в со-

циалистическом соревновании. В этом коллективе много удар-
ников коммунистического труда, передовиков производства:
член цехового комитета профсоюза Г. И. Кольцова, Л. Н. Си-
дельникова, М. А. Белова, Л. В. Хотько, Т. П. Паршина, Т. В.
Смирнова.

Людмила Гавриловна Вергейчик (на снимке) тоже работает в

этой бригаде. План первого года пятилетки она выполнила в

июле. Сейчас на ее трудовом календаре май 1977 года.

Фото Ю. Голубева.

ОТВЕЧАЮТ ДЕЛОМ
Коллектив теплоэлектроцентра-

ли завода «Сланцы» с горячим

одобрением встретил постановле-

ние ЦК КПСС, Совета Министров
есср, вцспс и цк влксм «о
Всесоюзном социалистическом со-

ревновании за повышение эффек-
тивности производства и качества

работы, успешное выполнение за-

даний десятой пятилетки».

— 30 политинформаторов прово-

дят беседы по разъяснению этого

постановления во всех технологи-

ческих сменах основных и вспомо-

гательных цехов, — говорит секре-

тарь партбюро ТЭЦ А. А. Кузне-
цов. — Особое внимание обра-
щается на повышение гласности

выполнения принятых обязательств
по достойной встрече 60-летия
Великого Октября. Коллектив теп-

лоэлектроцентрали обещал завер-

шить годовой план по выработке
электроэнергии 1 1 декабря и вы-

работать ее дополнительно свыше

20 миллионов киловатт-часов. За
десять дней января у нас ^же вы-

работано сверх плана 2 миллиона

киловатт-часов. Это трудовой ответ

энергетиков на новое постановле-

ние о социалистическом соревнова-

нии,

А. СОКОЛОВ.

ВСЕ ЗАВИСИТ
ОТ КАЖДОГО ИЗ НАС

Постановление ЦК КПСС, Со-
вета Министров СССР, ВЦСПС и

ЦК ВЛКСМ «О ВсессПозиом со-

циалистическом соревновании за

повышение эффективности произ-

водства и качества работы, успеш-

ное выполнение заданий десятой
пятилетки», а также Письмо ЦК
КПСС колхозникам, механизато-

рам, ученым, специалистам сель-

ского хозяйства, работникам про-

мышленности, поставляющей селу

материально-технические средства,

всем трудящимся Советского Сою-
за являются для нас боевой про-

граммой действий.

Вчитываясь в эти документы

партии, мы глубоко сознаем, что

общий успех на любом участке

производства будет зависеть от

личного трудового вклада каждо-

го.

Коллектив нашей животноводче-

ской бригады совхоза «Аврора»,
специализирующейся на выращи-

вании молодняка, в прошлом году

успешно справился с заданием по

увеличению привесов животных.

Мы добились среднесуточных при-

весов телят в целом по бригаде
516 граммов при норме 500, а та-

кие телятницы, как 3. В. Жаво-
ронкова, А. И. Спицина, 3. С, Пет-
рова и Р. И. Андреева, — свыше

700 граммов. Высокие обязатель-
ства они приняли и на второй год

пятилетки.

Из личных планов и обяза-
тельств возник общебригадный ру-

беж. Он таков — во втором году

пятилетки получить привесы каж-

дого теленка не менее 550 грам-

мов в сутки.

А. ВОЛКОВА,
бригадир второй бригады по

выращиванию молодняка.

ЗВЕНЬЕВОЙ В.
Комсомолец Валерий Само-

родов пришел на комбинат
«Стройдеталь» в 1972 году по-

сле окончания службы в Со-
ветской Армии. Специальность
формовщика ему нравилась с

детских лет. Его мать Пелагея
Федоровна Самородова 27 лет

трудилась в формовочном це-

хе, часто рассказывала детям

о своей работе. Она вырасти-

ла семерых детей, воспитала

у них трудолюбие, награждена

многими Почетными грамота-

ми.

Отслужившего воина внима-

тельно встретили в цеховом

коллективе. Он быстро изучил

технологию формовки железо-

бетонных изделии, неоднократ-

но был в числе передовиков со-

ревнования. За высокие произ-

водственные показатели и ак-

тивное участие в общественной
работе Валерию Самородову
присвоили звание ударника

коммунистического труда.

Т. Ш0Р0Д0В
В формовочном цехе долго

не ладилось с выпуском лест-

ничных маршей для промыш-

ленных зданий. Администрация
цеха поручила Валерию воз-

главить это дело, его назна-

чили звеньевым. И надо ска-

зать, что в выборе кандидату-

ры звеньевого не ошиблись:
месячные задания по выпуску

лестничных маршей системати-

чески выполняются до 130 про-

центов при хорошем качестве.

В конце 1976 года по распо-

ряжению управляющего тре-

стом № 41 звеньевой формов-
щиков В. Т. Самородов награ-

жден денежной премией. Во
втором году десятой пятилетки

его звено активно включилось

в соревнование за достойную
встречу 60-летия Великого Ок-
тября и постоянно увеличива-

ет суточный выпуск продукции.

В. ШАТАЛОВ,
рабкор.

РИТМЫ

КОМСОМОЛЬСКОЙ

ЖИЗНИ

Энаамен
на зрелость

На заседании комитета

ВЛКСМ филиала швейного
объединения «Маяк» утвержде-

ны составы комиссий по прове-

дению Ленинского зачета.

Председателем центральной ко-

миссии избрана заместитель

секретаря комитета ВЛКСМ
Ольга Масляникова. Утверж-
ден также график проведения

общественно-политической ат-

тестации, которая состоится в

январе— феврале.

После заседания комитета

ВЛКСМ прошло совещание с

секретарями цеховых комсо-

мольских организаций, на ко-

тором они получили рекомен-

дации по проведению аттеста-

ции и собраний в цехах и

бригадах. Экзамен на комсо-

мольскую зрелость решено

проводить в торжественной об-
становке с приглашением вете-

ранов труда, коммунистов, пе-

редовых рабочих.

Соревнованию —

новый размах

Состоялось расширенное за-

седание комитета ВЛКСМ це-

ментного завода, на котором

присутствовали секретари це-

ховых комсомольских органи-

заций. Обсуждено положение о

социалистическом соревнова-

нии среди молодежи завода.

В 1977 году молодые це-

ментники решили продолжить

соревнование под девизом «Пя-
тилетке эффективности и каче-

ства — энтузиазм и творчест-

во молодых!» и ударную вах-

ту «60-летию Великого Октя-
бря — 60 ударных недель!».

Положение предусматривает

определение победителя сорев-

нования при подведении еже-

квартальных итогов. При этом

будут учитываться выполнение

производственных заданий, ка-

чество продукции, обществен-
ная и внутрисоюзная работа и

т. д. Положение оговаривает

возможность получения допол-

нительных баллов при наличии

комсомольско - молодежных

коллективов.

Вопрос о создании и утверж-

дении таких коллективов в це-

лом по заводу будет решен в

скором времени. В частности,

комитет ВЛКСМ планирует

создать сквозную комсомоль-

ско-молодежную смену. Б не-

которых цехах состоялись

профсоюзно-комсомольские со-

брания, на которых обсужда-
лась возможность реализации

этого плана и кандидатуры

членов будущей молодежной
смены.

Признаны
лучшими

Подведены итоги 16 недель

ударной трудовой вахты на-

встречу 60-летию Великого
Октября на шахте «Ленин-
градская». Лучшими призна-

ны комсомольско-молодежный
коллектив бригады А. И. Щел-
канова с участка № 2, комсо-

мольские организации энерго-

механического цеха, участков

№№ 1 и 9, связи.

В армию—

достойных
Горкомом ВЛКСМ, город-

ским комитетом по физкульту-

ре и спорту, военкоматом и

горкомом ДОСААФ разрабо-

тано положение о смотре-кон-

курсе «Вооруженным Силам —

отличное пополнение». Кон-

курс рассчитан на период де-

сятой пятилетки. Первый этап

— 1977 год включает в себя

анализ результатов призыва в

Советскую Армию и Военно-

Морской Флот, работу комсо-

мольских и других обществен-

ных организаций по подготов-

ке качественного пополнения

Вооруженных Сил СССР. При

подведении поэтапных и окон-

чательных итогов смотра-кон-

курса будут учитываться мно-

гие качественные показатели:

наличие спортсменов-разрядни-

ков, общеобразовательный уро-

вень, овладение военно-техни-

ческими специальностями.

Снег, мороз.

В прошедшее воскресенье

комсомольцы и молодежь фир-
мы «Родина» открыли зимний
спортивный сезон. В Выскатке
состоялись лыжные гонки на

10 километров для мужчин и

3 километра для женщин. Пер-
вое место уверенно заняла

команда совхоза «Родина», на

втором месте — лыжники «Ав-
роры», третье место присуж-

дено команде совхоза «Старо-
польский».

Неплохие результаты показа-

ли авроровцы; они выступили

дружно, слаженно. Участница
команды, инспектор отдела

кадров совхоза «Аврора» Люд-
мила Зайцева заняла первое

место среди женщин в гонке на

три километра. От молодых

производственников совхоза

«Аврора» не отстают и комсо-

мольцы Рудненской восьмилет-

ней школы. В дни каникул они

провели несколько хоккейных
матчей между собой. Больше
побед одержали юные хоккеи-

сты из Новоселья.

НА ОСНОВЕ ТЕХНИЧЕСКОГО ПРОГРЕССА нии деталей приняло участие

около 40 человек, а основной

РЫХЛИТЕЛЬНАЯ УСТАНОВКА да слесарей А. С. Львова. При

В морозную погоду на завод «Сланцы» по же-

лезной дороге часто приходят смерзшиеся неф-
тяной кокс и другие сыпучие грузы. В прошлую

зиму на помощь в разбивке смерзшегося груза

приходил не один десяток человек.

В четвертом квартале прошлого года коллекти-

ву ремонтно-механического цеха было поручено

изготовление бурофрезерной установки для рых-

ления смерзшихся сыпучих грузов. В изготовле-

сборке особенно отличились

сам бригадир А. С. Львов, слесарь П. А.
Андреев, газоэлектросварщик Э. И. Харитонов,
токари В. А. Оя, П. Н. Ильин, фрезеровщик А. С.
Кудинов, строгальщик В. К. Угарков.

Первое опробование установки дало положи-

тельный результат: она рыхлит смерзшийся груз

в вагоне за 20 минут. Установка будет передана

для эксплуатации в товарно-сырьевой цех.

И. ГРИГОРЬЕВ.
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Заседания постоянных комиссий
— ОФИЦИАЛЬНЫЙ ОТДЕЛ -

Проведены очередные заседания постоян-

ных комиссий городского Совета депутатов

трудящихся.

Члены постоянных комиссий по промыш-
ленности, строительству и промышленности

строительных материалов провели выездное

совместное заседание на комбинате «Строй-
деталь», на котором рассмотрен ход выпол-

нения реализации и улучшения качества

выпускаемой продукции этим предприятием.

Депутаты постоянных комиссий по здра-

воохранению, социальному обеспечению и

охране природы на совместном выездном

заседании рассмотрели мероприятия по ох-

ране окружающей среды, проводимые на

шахте № 3.
На заседании постоянной комиссии по

жилищно-коммунальному хозяйству и бла-
гоустройству депутаты обсудили вопрос о

планах капитального ремонта и благоуст-
ройстве жилого фонда на 1977 год.

Выполнение торгово-экономических по-

казателей за 1976 год и задачи на 1977
год обсуждены на заседании постоянной
комиссии по торговле и общественному пи-

танию.

Постоянная комиссия по культуре рас-

смотрела вопрос о работе культучрежденнй
по нравственному воспитанию молодежи.

О работе детских дворовых площадок и

стадионов города в зимний период говори-

лось на заседании постоянной комиссии по

делам молодежи.

Депутаты постоянной комиссии по тран-

спорту, дорожному строительству и связи

обсудили ход выполнения государственного

плана и социалистических обязательств за

1976 год дорожным ремонтно-строительным

участком и задачах на 1977 год.

Постоянная комиссия по быто-
вому обеспечению рассмотрела

г вопрос о работе диспетчерской
службы горбыткомбината.

О состоянии и мерах улучшения работы
сушильного хозяйства говорилось на засе-

дании постоянной комиссии по сельскому

хозяйству.

Депутаты постоянной комиссии по социа-

листической законности и охране общест-
венного порядка рассмотрели вопрос о ра-

боте товарищеских судов шахты «Ленин-
градская» и СУ-322.

Постоянная комиссия по народному об-
разованию подвела итоги работы за 1976
год. ■

Заседания постоянных комиссий прошли

при хорошей явке и активности депутатов.

В их работе приняли участие заведующие

отделами и начальники управлений горис-

полкома. По рассматриваемым вопросам

приняты соответствующие решения.

ПО РОДНОЙ СТРАНЕ
□

ВЕЛИКАН
ОТПРАВЛЯЕТСЯ
В ПУТЬ

УЛЬЯНОВСК. Железно-
дорожный состав из двадца-

ти четырех платформ пона-

добится для перевозки но-

вого фрезерного агрегата.

Коллектив завода тяжелых

и уникальных станков начал

отгрузку на Днепропетров-
ский завод прессов этого ве-

ликана весом 750 тонн.

Кроме фрезерования, на нем

можно с высокой точностью

выполнять расточные, свер-

лильные, шлифовальные и

другие операции. Управле-
ние агрегатом, которому

первому из серии сверхтя-

желых станков присвоен го-

сударственный Знак качест-

ва, полностью автоматизи-

ровано.

«ЖИГУЛИ» —

МАШИНА ДОБРОТНАЯ

ТОЛЬЯТТИ (Куйбышев-
ская область). Двум авто-

мобилям — ВАЗ-2102 и

ВАЗ— 2103 Волжского ав-

томобильного завода под-

твержден государственный
Знак качества. Сейчас эту

почетную эмблему име-

ют четыре модели «Жигу-
лей» из пяти, выпускаемых

предприятием.

(По сообщециям
корреспондентов ТАСС)

□

ДИМИТРОВГРАД (Улья-
новская область). Специали-
сты научно-исследователь-

ского института атомных

реакторов имени В. И.
Ленина завершили большой
комплекс важных экспери-

ментов на установке «ВОР-
60». Реакторы такого типа

способны не только произ-

водить электроэнергию, но

и накапливать ядерное топ-

ливо для новых станций.

Рекомендации ученых ин-

ститута находят конкретное

применение в проектирова-

нии, сооружении и эксплуа-

тации крупных промышлен-

ных атомных электростан-

ций с реакторами на быст-
рых нейтронах типа «БОР-
60».

НА СНИМКЕ: машинный
зал реакторной установки.

Фотохроника ТАСС
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В ГОРКОМЕ КПСС

ПОВЫШАТЬ ЮЛЬ
ЯЙРТГРУПЙ

На заседании бюро горкома

КПСС обсужден вопрос «О
роли партийных групп в повы-

шении трудовой и обществен-
но-политической активности

коммунистов на шахте «Ле-
нинградская» в свете требова-
ний XXV съезда КПСС».

Отмечено, что партгруппы шах-

ты «Ленннградская» проводят оп-

ределенную работу по мобилиза-
ции коллективов на выполнение

решении XXV съезда КПСС и ок-

тябрьского (1976 г.) Пленума ЦК
КПСС. Усилия коллективов на-

правляются на всемерное повы-

шение эффективности производст-

ва, роста производительности

труда, лучшее использование

имеющихся производственных

мощностей. Горные участки, от-

делы, службы, 34 бригады сорев-

нуются под девизом «От высоко-

го качества работы каждого —

к высокой эффективности труда

коллектива!», в соревновании уча-

ствует более 2.600 человек, или 92
процента всех работающих на

шахте. Все это способствовало то-

му, что выполнен государственный
план первого года 10-й пятилетки,

реализовано дополнительной про-

дукции на 380 тысяч рублей. Весь
прирост продукции достигнут за

счет роста производительности

труда.

За последние годы партийные
группы значительно окрепли в ор-

ганизационном и идейном отпоше-

пии, обогатились опытом работы,
содержательней стала их внут-

ренняя жизнь. Повысилась роль

собраний партгрупп в решении

хозяйственных и политических за-

дач, активность и явка коммуни-

стов на партсобрания, разнооб-
разней и актуальней стали их по-

вестки дня.

На шахте добились положитель-

ной работы партгрупп участков

№№2 и 11, обогатительной фаб-
рики (партгрупорги В. А. Юдчиц,
А, В. Семенов, И. А. Репин).

В практике работы партгрупп

широко используются отчеты и со-

общения коммунистов о выполне-

нии ими служебных и обществен-
ных обязанностей, в 1976 году

свыше 120 коммунистов отчита-

лись о своей деятельности на со-

браниях партгрупп.

Партийное бюро шахты «Лё-
нинградская», выполняя постанов-

ление бюро обкома КПСС «О ру-

ководстве Ломоносовского город-

ского комитета партии первичны-

ми партийными организациями в

свете требований XXV съезда

КПСС», совершенствует работу
партгрупп, ищет новые формы об-
щения с ними. Партгруппы свое-

временно информируются о всех

важнейших событиях на шахте, в

объединении, о важнейших на-

правлениях работы городской
партийной организации. Партбю-
ро периодически заслушивает от-

четы партгрупоргов об их дея-

тельности. Так, за два последних

года на партбюро отчитались 12
партгрупоргов.

Вместе с тем бюро горкома

КПСС отметило, что партгруппы

шахты «Ленинградская» не пол-

ностью используют в практиче-,

ской работе имеющиеся возмож-

ности и резервы, слабо направля-

ют усилия коммунистов на совер-

шенствование производства, улуч-

шение экономических показате-

лей, на повышение ритмичности

работы участков. Партгруппы ос-

лабили работу по воспитанию

коллективов в духе высокой соз-

нательности за порученное дело,

общественные обязанности, снизи-

ли требовательность к руководи-

телям всех звеньев за состояние

трудовой и производственной дис-

циплины, общественного порядка,

за выполнение планов и социали-

стических обязательств.
Партийное бюро- шахты недоста-

то.чио анализирует работу участ-

ков, служб и бригад, ослабило
требовательность к руководите-

лям и коммунистам за выполне-

ние принятых постановлений, в

результате чего большинство их

не выполнено. На участках №№ 7,
8, 10 снизилась роль партийных
собраний в решении задан, стоя-

щих перед коллективом шахты,

принимаемые ими постановления

неконкретны. Партийные группы

не добились повышения эффек-
тивности рабочих собраний, ма-

ло внимания уделяют индиви-

дуальной работе с коммунистами.

Бюро горкома КПСС подчерк-

нуло, что отмеченные недостатки

есть в работе и других парторга-

низаций города и района.
В своем постановлении бюро

горкома КПСС наметило широ-

кую программу улучшения дел по

обсужденному вопросу, указало

секретарю партбюро шахты И. А.
Ерунову на недостаточный уро-

вень руководства партийными
группами. Рекомендовано секре-

тарям парткомов, партбюро, пар-

тийных организаций города и

района проанализировать работу
цеховых парторганизаций и парт-

групп по повышению трудовой и

общественной активности комму-

нистов, направлять деятельность

парторганизаций на всемерное по-

вышение эффективности производ-

ства, улучшение качества работы
всех звеньев, на безусловное вы-

полнение постановления бюро об-
кома КПСС «О руководстве Ло-
моносовского городского комитета

партии первичными партийными
организациями в свете требова-
ний XXV съезда КПСС».

ОБСУЖДАЕМ ПИСЬМО ЦК НПСС

ЭТО НАШИ
ЗАБОТЫ И ДУМЫ

Письмо Центрального Коми-
тета КПСС, обращенное к ра-

ботникам сельскохозяйственно-
го производства, нашло горя-

чую поддержку у тружеников

совхоза «Сланцевский». Пар-
тийные, профсоюзные активи-

сты и руководители всех ран-

гов совхоза собрались вместе,

чтобы обсудить результаты

труда коллектива за 1976 год

и то, как работать во втором

году пятилетки. Выступающие
отмечали, что в задачах, изло-

женных в Письме, как нель-

зя лучше отражены заботы и

думы слаицевских хлеборобов
и животноводов,

В прениях по выступлениям

исполняющего обязанности ди-

ректора совхоза А. С. Миша-
кипа и секретаря парткома

А. И. Ивановой приняли уча-

стие бригадир бригады фермы
Степановщина Н. М. Субботи-
на, заведующий мастерскими

деревин Загривье Г. Л. Иутин-
ский, главный ветврач совхоза

А. И. Хренков.

На совещании актива приня-

ты социалистические обяза-
тельства коллектива совхоза.

Наставничество — одна из форм обучения профессиональ-

ному мастерству молодых рабочих. Оно широко используется

в электроцехе регенератного завода. Под руководством таких

опытных бригадиров-электромонтеров, как С. Я. Васильев, Б. С.
Никитин, Г. И. Рыбкин, Н. И. Шаталов, молодые ребята, прихо-

дящие в цех, быстро овладевают профессией и за короткий
срок становятся грамотными специалистами.

Сергей Кириллов еще только год работает в электроцехе, но

о нем уже здесь говорят как о добросовестном рабочем. И в

этом, конечно же, немалая заслуга его наставника Г. И.
Рыбкина.

НА СНИМКЕ; Сергей Кириллов.  

Фото Ю. Голубева.
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КОПИЛКА ПЯТИЛЕТКИ

На октябрьском (1976 г.)
Пленуме ЦК КПСС Генераль-
ный секретарь ЦК КПСС Л. И.
Брежнев, говоря о повышении

эффективности производства,

подчеркнул: «...мы вынужде-

ны, с одной стороны, ввести

жесткие расходные коэффициен-
ты, соблюдать строжайший ре-

жим экономии, а с другой —

давать дополнительные зада-

ния по производству нефти,
газа, угля...».

Как же обстоит дело с эко-

номией электроэнергии на пред-

приятиях города Сланцы?
Ежегодно в Кингисеппское

отделение энергосбыта посту-

пают от предприятий планы

организационно - технических

мероприятий по экономии элек-

трической и тепловой энергии.

Однако мероприятия или сов-

сем не подтверждаются соот-

ветствующими расчетами, или

эти расчеты составлены неточ-

но. Происходит это потому, что

участвуют в их составлении

только лица, которые по долгу

службы связаны с электро-

энергией и не могут охватить

весь производственный цикл.

Технологические же службы
предприятий в составлении

планов оргтехмероприятий уча-

стия не принимают. Такой под-

ход не позволяет в полной ме-

ре вскрывать все внутренние

резервы экономии. А они есть,

и немалые.

Так, например, при обследо-
вании цеха майоликовых изде-

лий завода имени Ломоносова
выяснилось, что изоляция элек-

тропечей недостаточна, что

приводит к утечкам тепла п

неоправданному перерасходу

электроэнергии, которая слу-

жит для нагрева печей. На
комбинате «Стройдеталь» в

обеденные перерывы часть обо-
рудования не отключается;

электродвигатели тепловых за-

вес работают здесь не по мере

надобности, а постоянно.

Энергетические службы
предприятий мало внимания

уделяют повышению коэффи-
циента мощности. Достаточно

В БОЛЬШОМ
И МАЛОМ
сказать, что за низкий коэф-
фициент мощности с мая 1966
года только комбинат «Строй-
деталь» заплатил надбавку
около 100.000 рублей.

Неблагополучно обстоят де-

ла с нормированием потребле-
ния электроэнергии. Разве мож-

но вести речь об обоснованно-
сти удельных норм потребле-
ния энергии на консервном за-

воде, если экономия здесь в

первом квартале 1976 года со-

ставила 24 процента, во вто-

ром — 28 процентов, в третьем

— 32 процента от утвержден-

ных норм? На хлебокомбинате
во втором квартале прошлого

года допущен перерасход

электроэнергии на 17,3 процен-

та, а в первом и третьем квар-

талах экономия составила со-

ответственно 12 и 35 процен-

тов.

Не налажен должный конт-

роль за расходом электроэнер-

гии на лесокомбинате. Здесь
во втором и третьем кварталах

допущен перерасход против

утвержденных лимитов.

Мы все должны помнить, что

каждый непроизводительно за-

траченный киловатт-час — это

пущенный на ветер труд шах-

теров, нефтяников, энергети-

ков, И надо ценить этот труд,

экономить в большом и малом.

Для контроля за эффектив-
ным использованием электро-

энергии па каждом предприя-

тии необходимо создать ко-

миссию по рациональному ис-

пользованию эиергоресурсов.

Она должна систематически

проводить рейды, выявлять ме-

ста нерационального расходо-

вания электричества, топлива,

пара, намечать пути к устра-

нению недостатков. Строжай-
ший режим экономии укрепит

материальную базу предприя-

тий.
л. дождиков,

начальник Кингисеппского
отделения энергосбыта.
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ЖИВОТНОВОДСТВО - ФРОНТ УДАРНЫЙ

БУДУЩЕЕ СТАДА

шение к воспроизводству стада.

У бригадира комплекса А. А. Жи-
лана до нее руки не дошли, хотя

в его распоряжении два слесаря.

Не проводятся здесь и прогулки

животных, потому что разломай

загон. Кто же. должен позаботить-
ся о его починке, если не бригадир
комплекса?

Такое же' положение на ферме
Вороново. Прошла уже половина

периода стойлового содержания

скота, а животных этой фермы ни

разу не выпускали на прогулки.

От случая к случаю проводятся

прогулки на комплексе Перебор.

Обязательства и планы второго

года 10-й пятилетки выполнит

лишь тот, кто с первых дней года

трудится в полную силу, изыски-'
В период зимовки, кроме обес- ники фермы Савиновщина (тех- вает и умело использует резе'р-

печения полноценного кормления иик-осеменитель А. Т. Романова), вы производства, широко внед-
скота, его сохранения и повыше- Неплохие показатели у техника- ряет передовой опыт. При
ния продуктивности, перед живот- осеменителя с комплекса Выскат- этом важно строго выдерживать

Важной задачей является улучшение воспроизводства стада.

В зимне-весенние месяцы поступает основное количество припло-

да молодняка. Обеспечение полной сохранности народившихся

телят, поросят, ягнят — это основа не только для роста поголовья

и производства продукции в текущем году, но и для динамично-

го развития отрасли в будущем.
ИЗ ПИСЬМА ЦЕНТРАЛЬНОГО КОМИТЕТА КПСС
колхозникам, рабочим совхозов, механизаторам, ученым,

специалистам сельского хозяйства, работникам промыш-

ленности, поставляющей селу материально-технические

средства, всем трудящимся Советского Союза.

все графики воспроизводства ста-

осеменеиня да, организовать бесперебойную
поводами стоит еще одна, очень ка Е. Н. Калугиной.
важная задача — восстановить и Но если процент

значительно увеличить поголовье коров в совхозе достаточно высок, доставку и хорошую подготовку
скота. Для этого на фермах сов- то план осеменения телок выпол- кормов, наладить должным обра-
хоза «Родина» немало сделано, нен лишь на 72 процента. Объяс- зом работу всех фермских меха-
Зоотехническая служба во главе с няется это плохим уходом и со- низмов и оборудования. А как,
А. Я. Дранцовым и зоотехником- держанием упомянутой категории например, могут добиться высо

ких показателей работники фермы
Попкова Гора, если здесь иавозо-

селекционером И. В. Орловой в животных, отчего они к моменту

1976 году уделила значительное осеменения не достигали необхо-
внимаиие воспроизводству стада, димого живого веса и зачастую удаление не работает? Оно за-
План осеменения коров выполнен не осеменялись, а в отдельных мерзает, щели в коровнике прихо-
на 100 процентов, план отелов— случаях погибали при растеле. дится затыкать сеном или соло-
на 98. Выход телят от 100 коров Есть во всех этих недостатках мой. В этом прежде всего повинна

в целом по хозяйству составил конкретные виновники. К приме- инженерная служба хозяйства,
86 голов, или на 6 больше, чем ру, на комплексе Монастырек до возглавляемая Г, М. Ивановым,
было в 1975 году. сих пор над стойлами животных Д а и заведующая фермой Л. П.

Неплохо работали животноводы не протянута даже простая про- Бакланова также не должна оста-

фермы Попкова Гора (техник-осе- волока, на которой должны быть ваться сторонним наблюдателем,
менитель 3. А. Смирнова). Здесь развешаны трафареты со всеми Задачи, стоящие перед живот-

выход телят в расчете на 100 ко- нужными данными о той или иной поводами, не решить, работая спу-

ров составил 96 процентов. Лишь корове. Пустяк, но эта злополуч- стя рукава.

один процент уступили им работ- ная проволока имеет прямое отно- А. МИХАЛОВ.
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ВНИМАНИЕ; ПОДРОСТОК!

в новогоднюю
ночь

Леша Антипов, учащийся
ГПТУ № 15, начал готовиться

к встрече Нового 1977 года за-

ранее. Еще бы — ведь как раз

1 января ему исполнялось 16
лет. И когда родители были >

заняты праздничными хлопота-

ми, подготовкой к встрече го-

стей, которых сын пригласил

на день своего рождения, Ле-
ша - тщательно что-то пилил

напильником, находясь в ван-

ной комнате.

Пробегая из кухни в комна-

ту, занятая мама несколько

раз заглянула к сыну и поин-

тересовалась, чем он так

усердно занимается. Сын отве-

тил, что готовит для новогод-

ней ночи бенгальские огни. На
этом успокоенная мать, закрыв

дверь, уходила, но все же о

приготовлениях сына рассказа-

ла мужу.

Отца это нисколько не на-

сторожило; он даже не вышел

из комнаты, чтобы заглянуть к

сыну. А Леша тем временем,

изготовив, взрывчатую смесь,

быстро оделся и выбежал во

двор. Услышав, как громко

хлопнула дверь, мать загляну-

ла еще раз в ванную комнату

и обнаружила просыпанную

марганцовку. «Вот ведь выдум-

щик, —подумала мать, — зачем

ему понадобилась марганцов-

ка?»
Между тем Леша встретил

во дворе друзей — Валерия
Глушенкова, тоже учащегося

ГПТУ № 15, и Костю Киселе-
ва, девятиклассника школы

№ 2. Они вместе пошли к ста-

диону «Химик».
Здесь и решил Леша опробо-

вать свой новогодний «сюр-

приз» — пакет со взрывчатой
смесью. Он привязал его к ок-

ну здания стадиона, поджег

спички, всунутые в пакет. Оп
не успел отскочить в сторону

— раздался сильный взрыв, от

которого вылетели стекла в

здании, а сам Леша получил

большие ожоги лица и глаз.

В тот же вечер Леша был
срочно направлен в больницу в

Кингисепп. Будет ли видеть

Леша? Об этом сейчас не мо-

гут сказать даже медики. А
началось все вроде бы с пу-

стяка...

Л. МИНЯЙЧЕВА,
старший инспектор детской
комнаты милиции.

Ь/,,ми.

О ТОВАРИЩАХ ПО ТРУДУ

ПЕДАГОГИЧЕСКИЙ ТАЛАНТ
В нашем; училище уже два года

плодотворно работает- преподава-

тель литературы Алия Хаметовиа
Янышева. Чем можно объяснить
ее прочный и глубокий контакт с

классом? Тем, что на своих уро-

ках она создает атмосферу, в ко-

торой отмолчаться, не высказать-

ся просто нельзя. Она ищет собе-
седника в каждом ученике, поощ-

ряя и поддерживая тех, кто поднял

руку впервые, кто сомневается в

правильности своих суждений,
Она уважает личность подростка,

его право иметь и отстаивать соб-
ственное мнение.

Сама Алия Хаметовиа — вся в

движении. В речи, в обращении
с ребятами удивительно проста,

подвижна, деятельна, даже весе-

ла. Немало тяжкого учитель-

ского труда потрачено для того,

чтобы достичь такой атмосферы
на уроке.

Иметь творческую индивидуаль-

ность каждому учителю — веле-

ние времени. Жизнь ставит перед

нами задачу, чтобы каждый педа-

гог обладал индивидуальным сти-

лем работы, умел быстро ориенти-

роваться в сложных ситуациях

обучения и воспитания. Идти в

ногу со временем — основное пра-

вило Алии Хаметовны. Может ли

преподаватель литературы создать

кабинет, оснащенный всеми тех-

ническими средствами и имеющий
автоматическое управление с

учительским пультом? Задача, по-

жалуй, по плечу только физику.
Но Алия Хаметовиа в течение

учебного года создает такой ка-

бинет. И на уроках литературы

теперь технические средства ири-

меняются даже шире, чем на уро-

ках физики.
Мастерство — это способность

уйти от шаблона. Педагогическим
мастерством можно восхищаться

так же, как и мастерством писате-

ля, художника, музыканта. Нам,
педагогам, очень приятно, что мы

работаем рядом с Алией Хаме-
товной Янышевой, прекрасным

учителем, настоящим товарищем.

Ю. СЛЕТКОВ,
преподаватель физики

ГПТУ № 15.

СЛУЖБА ЗДОРОВЬЯ

УСПЕХ ЛЕЧЕНИЯ
Многим людям кажется, что

выздоровление зависит только от

принятых таблеток и микстур. Так
думал и я, а теперь знаю, что и

от самого больного многое зави-

сит в успехе лечения"! Немалую
роль играет соблюдение режима

процедур, назначенных врачом.

Казалось бы, далеко ие главные

процедуры — массаж и лечебная
физкультура, а между тем стра-

дающим пояснично-крестцовым ра-

дикулитом они очень помогают. В
этом я убедился, находясь в сана-

тории-профилактории производст-

венного объединения «Ленинград-
сланец».

Массажисткой здесь работает
Ольга Сидоровна Свиридова.
Главная ее забота —принести боль-
ному пользу, облегчить страдания.

Она хорошо проводит занятия ле-

чебной физкультуры.
Немаловажное значение имеет

отношение лечащего врача к боль-
ному. Хорошо, когда он, кроме

медикаментозного лечения, посове-

тует что-то свое, приобретенное
за долгие годы работы, взятое

из практики. Именно таким ду-

шевным, внимательным, требова-
тельным как к себе, так и к дру-

гим является главный врач про-

филактория В. А. Казанцев. Он
впервые применил зд?сь такой ме-

тод лечения, как иглотерапия,

многое сделал для создания уюта,

старается приблизить условия на-

шего профилактория к более из-

вестным санаториям.

Кабинет физиотерапии обслужи-
вает Анастасия Николаевна Бий-
ская. Несмотря на нагрузку, она

успевает своевременно сделать все

процедуры, назначенные врачом,

шуткой отвлечь больного от его

недуга, внушить веру в успех.

Я находился в санатории-профй-
лактории 24 дня. Хорошо отдох-

нул, полечился.

М. АНДРЕЕВ.
ул. Свердлова, дом № 5.

1917-1977

„...БЫЛИ БУРИ
ЭТИХ БОЕВ..."

□

ДОКУМЕНТАЛЬНОЕ ПОВЕСТВОВАНИЕ

ОБ ИСТОРИИ НАШЕГО НРАЯ,

ОСНОВАННОЕ НА ДОНУ МЕН ТА/.

ФАКТАХ, СВИДЕТЕЛЬСТВАХ

ОЧЕВИДЦЕВ

Ростки революции
Край наш был спокойный, тихий. Крестьяне покорно тянули

лямку безрадостной и беспросветной нужды. Однако события
«кровавого воскресенья» — 9 января 1905 года эхом откликнулись

в глуши Гдовского уезда.

ПИСЬМО В ПЕТЕРБУРГ
ВЫСОКОПОСТАВЛЕННОМУ
ЛИЦУ ОТ ОДНОГО
ИЗ МЕСТНЫХ ХОЛУЕВ
«Считаю своим долгом сооб-

щить кое-что из нашей местно-

сти, хотя Вы вероятно через

полицию официально узнаете

примерно то же ёамое. 2-го
числа в селе Рель, в 10 вер-

стах от Осьмина, был митинг,

в котором участвовало от 200
—300 человек. Председателем
был избран Сидор Воробьев,
дер. Ставотино, секретарем —

молодой парень той же дерев-

ни, кажется, фабричный. Ре-
чи говорили всего около пяти

ораторов, между ними молодой
парень деревни Серебрянка
Ларион Елисеев, который мне

уже неоднократно был изве-

стен как агитатор. За погро-

мы и грабежи, кажется, не

говорили. ' Были разговоры о

переустройстве волостного

строя, о прямых выборах в Ду-
му, об удельном лесе, чтобы
рубить его даром без разреше-

ния, о неплатеже аренды и т.д.

Тут же было решено собрать-
ся иа днях, по одним слухам

7-го, по другим — через две

недели снова на митинг в бо-
лее обширных размерах. К то-

му времени председатель дол-

жен изготовить приговоры с

изложением их требований,

кои будут раздаваться извест-

ными лицами для собирания
подписей в деревнях. Из одной
деревни Ставотино было иа

собрании 50 человек. Мне ка-

жется, что арестование Во-
робьева и некоторых его еди-

номышленников безусловно не-

обходимо. Он сделался самым

популярным человеком в окру-

ге и его влияние все более и

более расширяется. В том

краю заметна большая разница

в отношениях. Но арестовы-

вать этих лиц теперь без ка-

кого-нибудь отряда драгунов

одному уряднику будет немыс-

лимо. Уже первая неудачная

попытка арестовать Воробьева
имела очень скверное влияние.

Я сам был на днях в Ставоти-
но по своим удельным делам,

и мне легко было убедиться в

их настроении, предъявляя

свои требования, они на сходе

ни в какие рассуждения не

впускаются...».

ВОЗМУТИТЕЛЬ СПОКОЙСТВИЯ
Рель и по нынешним поня-

тиям село. От площади, где

слепо зияет окнами церковь с

облезлым фасадом, расходятся

лучами деревенские улицы.

Над площадью — сеть электри-

ческих проводов. А вот это —

новая улица: ряд двухэтажных

домов кирпичной кладки, ка-

кие сейчас строят во многих

деревнях. Над крышами — лес

телевизионных антенн. Дерев-
ня, как деревня.

Пытаемся представить, как

было здесь в январские дни

1905 года. С утра на лошадях,

пешком стекались в Рель тол-

пы жителей окрестных дере-

вень. Не у церкви, не у при-

дорожного трактира, у школы,

приземистое длинное здание

которой сохранилось и сейчас,
собирался народ. Курили до

одури табак, горячо говорили

о предстоящем митинге. 4

Слово новое — «митинг» —

ие всем понятное, для многих

диковинное. Но веяло от него

и грозой, и свежестью пред-

стоящих перемен.

Сколько собралось у школы

народу, никто не считал. Две-
сти, может быть, триста, а то

и все пятьсот. Поднялись и по-

шли дружно. Все.

Нескрываемая радость на ли-

цах организаторов митинга

братьев Исидора и Аитипа
Воробьевых, Лариона Елисее-
ва. Радость и гордость за сво-

их земляков. И удовлетворен-

ность тем, что их слова дошли

до крестьянских сердец, вско-

лыхнули массы.

Председателем митинга из-

брали Исидора. Не многие

помнили его. И ставотинские

мужики, которых привели на

митинг брЗтья Воробьевы,
охотно отвечали на расспросы

любопытствующих:

— Из нашей деревин... Ра-
ботал в Питере... Был солда-

том,.. Говорят, большевик...

И это тоже новое для кре-

стьян слово -заставляло всех

пристальней вглядываться в

его простое, открытое лицо,

чутко внимать его глуховато-

му голосу.

Говорил он о делах, всем

близких н понятных, о том, что

все здесь вокруг создано рука-

ми крестьян и должно прина-

длежать им.

Это было единственное мас-

совое выступление крестьян в

нашем крае в тот год. Как па-

мять о нем сохранилась «Сидо-

рова вырубка» — место, где

крестьяне после митинга само-

вольно рубили деревья в

удельных лесах. Волнения бы-
ли быстро подавлены. Но ве-

сти об этом митинге пронес-

лись по всей округе. В Вы-
скатской волости глава эсеров-

ской организации помещик Тя-
гунор провел собрание кресть-

ян. И в других волостях из до-

ма в дом переходила молва о

первом организованном высту-

плении и о первом большевике
Исидоре Воробьеве.

Он действительно родом из

деревни Ставотино. Почти в

центре деревня стоит сейчас из-

ба, где жили братья. Обветша-
ла, покосилась. Сколько лет

прошло... Но помнят люди, что

(Окончание иа 4-й стр.)



ВОЗМУТИТЕЛЬ СПОКОЙСТВИЯ
(Начало на 3-й стр.)

здесь родился Исидор Во-
робьев. Отсюда он две зимы

бегал в Рель в церковно-прн-

ходскую школу. А в 13 лет

ушел в Питер. Устроился на

Путиловский завод учеником

токаря. Потом работал на

Обуховском заводе, где и при-

общился к политическим заня-

тиям в рабочем кружке. В
1901 голу стал членом партии

большевиков и навсегда свя-

зал свою жизнь с борьбой за

счастье парода.

Проводил работу среди сол-

дат, был арестован, сослан на

поселение. После освобожде-
ния опять «возмущал» народ

крамольными речами в Питере,
а затем в родной деревне Ста-
вотино.

Полиция попыталась аресто-

вать его после митинга, но

крестьяне надежно сйрятали
своего агитатора. После собы-
тий 1905 года Исидор Воробь-
ев стал профессиональным ре-

волюционером." 'Много сменил

фамилий. Жил в Оренбурге,
Ташкенте, Баку, Тифлисе. Под
фамилией Волкова приезжал

в Гельсингфорс, где вел рево-

люционную работу среди мо-

ряков. А потом он эмигриро-

вал за границу.

В 1914 году Воробьев вер-

нулся в Россию и снова с го-

ловой окунулся в организатор-

скую и агитаторскую деятель-

ность. В канун Февральской
революции в Питере был вы-

дан провокатором и арестован.

Освободили вскоре надвинув-

шиеся события.
Формировал отряды Красной

гвардии в Выборгском районе.
Принимал участие в боях с

Керенским под Гатчиной, во

главе батальона освобождал
Киев. Воевал против Колчака,

командуя полком, бронепоез-
дом «Советская Россия». На-
гражден орденом Красного
Знамени.

Кончилась гражданская вой-
на, и Исидор Воробьев ушел

из армии. Был директором

фабрики «Лафер», табачного
треста. С 30-х годов возглав-

лял в наркомате управление

«Главтабак». Пост был очень

важный. Табачная промыш-

ленность мобилизовывала боль-
шие финансовые ресурсы, ко-

торые так нужны были моло-
дой республике длй развития

индустрии.

Бывший нарком пищевой
промышленности А. И. Мико-
ян в своих воспоминаниях вы-

соко отозвался о работе Во-
робьева: «Наркомат пищевой
промышленности и я, нарком,

высоко ценили деловые каче-

ства крупного хозяйственного
организатора И. П. Воробьева,
хозяйственного работника ле-

нинской закалки. Он был прин-

ципиален в своей работе,
...смело отстаивал свои пози-

ции, когда был убежден, что

они правильны и соответству-

ют интересам государства...

Своим поведением он помогал

наркомату избегать ошибок в

решении вопросов развития

этой отрасли промышленно-

сти».

Исидора Воробьева не стало

в 1938 году. На родине Во-
робьева действует школа-вось-

милетка, построенная с по-

мощью населения на премию,

полученную от государства

Исидором Воробьевым. Здесь
его помнят как большевика-
ленинца, не жалевшего жизни

для победы революции.

Ф. ЧУРКИН,
краевед-любитель.

В. САЛОН.

С П О Р Т1 СПОРТ

ШЛИФУЕТСЯ МАСТЕРСТВО
На зимних каникулах школьни-

ков юные легкоатлеты Сланцев-
ской ДЮСШ выступили в област-
ных и республиканских соревнова-

ниях.

В последних числах 1976 года

на Ленинградском закрытом ста-

дионе ЛОС ДСО «Зенит» прохо-

дили областные отборочные сорев-

нования школьников на участие в

зональном первенстве РСФСР.
Наибольшего успеха в этих состя-

заниях добились юноши Сланцев-
ской средней школы № 2. Влади-
мир Шелякин победил на дистан-

ции 60 метров с результатом 6,9
секунды, что является повторением

рекорда нашего города. Он был
первым и в беге на 200 метров.

Алексей Тислер с хорошими ре-

зультатами добился победы на

дистанциях 800 и 1,500 метров.

Александр Губанов победил в

прыжках в длину с разбега — 612
сантиметров и занял вторые места

в беге на 60 и 400 метров.

Среди девочек три призовых ме-

ста заняла на дистанциях бега 60,
200 и 400 метров Таня Нестерова
(школа № 5), Таня Врагова (шко-
ла № 1) толкнула ядро на 11
метров 1 сантиметр и заняла вто-

рое место.

Четверо наших учащихся приня-

ли участие в республиканских со

ревнованиях в г. Брянске, где наи

более успешно выступил Алексей
Тислер, занявший второе место в

беге на 800 метров — 2 минуты

5,5 секунды.

Ряд юных легкоатлетов в эти

же дни выступил в Ленинграде
в соревнованиях на приз зимних

каникул. Отличилась 12-летняя
Лариса Агапова (школа № 4),
показавшая для своего возраста

отличный результат в толкании

ядра — 10 метров 36 сантиметров.

Татьяна Страшнова (школа № 7)
с результатом 13,2 секунды была
третьей в беге на 100 метров. Хо
рошие результаты у 13-летней
Ирины Филипповой (школа № 2) :

100 метров — 13,4 секунды, пры

жок в длину — 474 сантиметра.

Владимир Лукк (школа № 2)
стал призером в прыжках в высо-

ту — 175 сантиметров, Оля Сави
ченко (школа № 3) победила в

своем забеге на 100 метров с ре

зультатом 13,5 секунды.

Сейчас легкоатлеты ДЮСШ го

товятся к соревнованиям на ку-

бок Ленинградской области, кото

рые пройдут 30 января в манеже

Кингисеппской ДЮСШ.

Л. БЕРЕЗИН,
тренер.

ВЕСТИ ИЗ СТРАН СОЦИАЛИЗМА

ЖЕНЩИНЫ В МОРСКОЙ ФОРМЕ
Моряк — профессия мужская.

Подобное мнение успешно опро-

вергли польские женщины. Более
трехсот представительниц прекрас-

ного пола плавают на судах

океанских линий ПНР. Большин-
ство из них — стюардессы, пова-

ра, парикмахеры. А в экипаже

трансатлантического лайнера «Сте-
фан Батор» есть даже своя «судо-

вая мама». Круг ее обязанностей
— заботиться о самых маленьких

пассажирах. Больше всего женщин

во флотилии пароходства Гдыни
Среди них немало офицеров, ра-

дистов, распорядителей. В море-

ходном училище города сейчас
проходит курс морских премудро-

стей 31 девушка.

(«Польское обозрение» — АПН)

Редактор
Г. Г. МАННУНИ

Дине Ивановне
ВАСИЛЬЕВОЙ

Поздравляем с уходом на заслу-

женный отдых. Благодарим за

добросовестный труд. Желаем здо-

ровья и счастья в личной жизни.

Коллектив Сланцевского
консервного завода.

Телевидение

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

СУББОТА, 15 ЯНВАРЯ
9.00 — Новости. 9.10 — Утрен-

няя гимнастика. Цв. тел. 9.30 —

«Выставка Буратино». Цв. тел.

10.00 — «Для вас, родители!».
10.30 — Музыкальная программа

«Утренняя' почта». Цв. тел. 11.00
— Шедевры Третьяковской гале-

реи. «Автопортрет в русском и со-

ветском искусстве». Цв, тел. 11.25
Цв. тел. Концерт Государствен-

ного академического ансамбля
песни и танца Литовской ССР
«Лиетува». 12.10 — Цв. тел.

Литературные чтения. Г. Трое-
польский — «Белый Бим Чер-
ное ухо». 12.40 — «Слушая Соф-
роницкого». Премьера телевизи-

онного фильма-концерта. Цв. тел.

13,10 — «Двенадцать месяцев».

Мультфильм. 14.15 — «Здоровье».
Цв. тел. 14.45 — Чемпионат СССР
по хоккею: «Динамо» (Москва)
— «Динамо» (Рига). 2 и 3-й пе-

риоды. Цв. тел. В перерыве —

Тираж «Спортлото». Цв. тел. 16.15
— «Поет В. Вуячич». 16.45 — Бе-
седы на международные темы по-

литического обозревателя газеты

«Правда» Ю. А. Жукова, 17.30 —

Мультфильмы. 18.00 — Новости.
18,15 — Цв. тел. «В мире живот-

ных». 19.15 — Цв. тел. «Говорят
участники Всемирного форума ми-

ролюбивых сил». 19.30 — Цв, тел.

«Голубой огонек». Повторение но-

вогодней программы. 21.00 —

«Время». 21.30 — Продолжение
«Голубого огонька».

ПОКАЗЫВАЕТ ЛЕНИНГРАД

СУББОТА, 15 ЯНВАРЯ

18.15 — «В эфире — музыка

ленинградских композиторов».

Композитор А. Туник. Цв. тел.

19.00 — «Ленинград». Информа-
ционная программа. Цв. тел. 19.30
— Чемпионат СССР по хоккею.

СКА (Ленинград) — «Химик»
(Воскресенск). 1 и 2-й периоды.

Цв. тел. 21.00 — «Пенза», «Стол-
бы». Документальные фильмы, Цв.
тел. 21.30 — Мультфильм для

взрослых. Цв. тел. 21.45 — Про-
должение чемпионата СССР по

хоккею. 3-й период в записи. Цв.
тел. 22.25 — «Я почти знаменит».

Поет Клифф Ричард. Телефильм.
23.00 — Новости. Цв. тел.

ПОКАЗЫВАЕТ ТАЛЛИН

СУББОТА, 15 ЯНВАРЯ

9.00 — Программа передач.

9.05 — «Телешкола». Русский
язык. 10,00 — «Наука и здо-

ровье». 10.45 — «На грани опас-

ности»: «Они смотрят на нас».

10,55 — «Беседы у рояля», Э. Ту-
бин — Концертино для фор-
тепьяно и оркестра. 11.30 — Ху-
дожественный телефильм «На-
следники», 2-я серия, 17,30 — Ве-
черняя программа, 17.35 — «Юпи-
тер», 18,00 — «Детский экран»,

«Путешествие в мир книг», 18,20
— Художественный фильм «Боль-
шая скука», 21,00 — «Актуальная
камера».

ВОСКРЕСЕНЬЕ, 16 ЯНВАРЯ

8.55 — Программа передач.

11.00 — Реклама. 11.15 — «Ум-

ный уступит». 12.00 — Для де-

тей: художественный фильм

«Красные пчелы». 13.10 — «Год

рождения». 13.40 — «Взгляд на

мир»: «Карелия». 14.40 — «Над
реками, над морями, надо льдом».

Телефильм. 15.55 — «Эхо». Теле-
фильм. 16.15 — Вечерняя про-

грамма. Реклама. 17.00 — Пер-
венство СССР по ручному мячу:

«Иыуд» (Таллин) — «Освита»
(Черкасы). Трансляция из спорт-

зала ТПИ. 18.15 — «Маленькое
чудо». Телефильм. 18.30 — Для
детей: «Спрашивай смело». Сов-
местная передача Эстонского те-

левидения и Финского телевиде-

ния. 19.15 — «Стоп-кадр 1947».
19.30 — Воскресная программа

«АК». 20.15 — «Это вечно живое
бельканто». Музыкальный фильм.
20.45 — Спорт. 22,00 — «Мо-
нитор». 22,30— «Вариации»: «Тан-
цует Галина Измайлова». 23.05—
Телефильм «Петродворец».

Кино

ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ. 14 ян-

варя — «Любовь земная». Начало
в 17, 19, 21 час. Для детей. «По-
сол Советского Союза». Начало в

15 час. 30 мин. 15 января —

«Зорро». (Две серии). Начало в

15, 18 часов.

ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯКОВ.
14 января — «Безотцовщина».

Начало в 11, 17, 19, 21 час 15 мин.

КИНОТЕАТР «ТРУД». 14 янва-

ря — новый кинофильм «Тревож-
ный месяц вересень». Начало в 10,
12, 14, 16, 18.15, 20.10, 22 часа.

15 января — «Тревожный месяц

вересень». Начало в 10, 12, 14, 16,
18,15, 20.10, 22 часа.

КЛУБ «ШАХТЕР». 14 января—

«Хлеб пахнет порохом». Начало в

18, 20 часов.

ДОМУ КУЛЬТУРЫ
ГОРНЯКОВ

ТРЕБУЕТСЯ

УБОРЩИЦА.
2-1

КИНОТЕАТРУ «ТРУД»

срочно требуются

АДМИНИСТРАТОР,
ХУДОЖНИК,
УБОРЩИЦА.
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МИЧУРИНСКОЕ
ордена «Знак Почета» ССПТУ № 1

ОБЪЯВЛЯЕТ ПРИЕМ
на краткосрочные курсы мастеров машинного дое-

ния и операторов животноводческих комплексов (для
молочных ферм и комплексов Ленинградской области).

Принимаются выпускники восьмилетних и средних

школ, уволенные в запас из Советской Армии, рабо-
чие и служащие в возрасте от 17 до 35 лет.

Зачисление проводится по мере комплектования

групп при заключении договора с совхозами о трудо-

устройстве и предоставлении жилплощади.

Учащиеся обеспечиваются трехразовым питанием,

спецодеждой и стипендией от совхозов в размере

60 рублей в месяц.

Заявления и документы направлять по адресу:

188833. п. Мичуринское Приозерского района Ленин-
градской области, Мичуринское училище. Директору.

Проезд с Финляндского вокзала на электропоезде

до ст. Сосново, от Сосново — автобусами №№ 145, 145-а,
146, 822, 373 до остановки «Мичуринское училище».
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ГОРБЫТКОМБИНАТУ

СРОЧНО ТРЕБУЕТСЯ
КВАЛИФИЦИРОВАННЫЙ ФОТОГРАФ.

2—1

К СВЕДЕНИЮ ПАССАЖИРОВ!
Частично

ИЗМЕНЕН ПУТЬ
движения автобусов по маршруту N° 61 Сланцы — Кингисепп.
Из Кингисеппа автобус следует прямо в Большие Лучки без
заезда, на шахту «Ленинградская».

* » *

С 15 января 1977 года

ОТМЕНЯЕТСЯ
ОСТАНОВКА АВТОБУСОВ для посадки пассажиров у памят-

ника «Славы» по маршрутам N° 95 Сланцы — Малафьевка и

№ 100 Сланцы — Втроя.
2—2

СЛАНЦЕВСКАЯ ПМК-15

ДАЕТ НАПРАВЛЕНИЯ
на краткосрочные курсы ТРАКТОРИСТОВ.

Начало занятий — 15 января 1977 года. За справ-

ками обращаться по телефону № 2-29-56.
2—2

Коллектив школы № 2 глубоко скорбит по поводу безвремен-
ной смерти ИВАНОВОЙ Валентины Андреевны и выражает со-

болезнование мужу и детям.

Сердечно благодарим администрацию и весь коллектив горбыт-
комбината, друзей, близких и знакомых за помощь, оказанную в по-

хоронах нашей дорогой и любимой матери, жены Топчеевой Клавдии
Ивановны.

Муж, дети.

МЕНЯЮ двухкомнатную кооперативную квартиру на однокомнат-

ную. Обращаться по адресу: ул. Набережная, дом № 17.
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